

10.08.2017

SKV TT-News

Beide Mannschaften spielen unentschieden

SKV Eningen II - TSV Sondelfingen III 8 : 8

Im Heimspiel am vergangenen Freitag, 06.10.2017, hatte die zweite Mannschaft des SKV Eningen den TSV Sondelfingen III zu Gast. Aus vielen Partien in der Vergangenheit, in denen man sich immer spannende Spiele geliefert hatte, wusste man, dass das nicht einfach wird. Nach den Eingangsdoppeln lag der SKV 1:2 zurück. Dann Berner gegen Thomas Wandel, ein Spiel auf Augenhöhe, bis in den Entscheidungssatz. 9:11, 11:13, 11:8, 12:10 und 11:9. Damit hatte Berner zum 2:2 für den SKV ausgeglichen. Rondthaler gegen Sorg, ein 3-Satzsieg für den SKV. Massow gegen Hoeneß ein weiteres 5-Satzspiel, das der Eninger im Entscheidungssatz mit 11:8 zur 4:2 Führung des SKV beenden konnte. Naumann hatte anschließend gegen den jungen Modschiedler (JES) keine Chance, während Lutz einen weiteren 5-Satzsieg gegen Wolf nach Hause bringen konnte. Steinbach gab sein Spiel in 3 Sätzen ab, so dass es zur Halbzeit 5:4 für den SKV stand. Berner lieferte dann gegen Sorg ein weiteres 5-Satzspiel, das sie mit 9:11 im Entscheidungssatz verlor. Aber Ronthaler konnte erneut in 3-Sätzen für den SKV punkten. In der Mitte dann ebenfalls Punkteteilung. Beim Zwischenstand von 7:6 lag es nun am hinteren Parkreuz, ein Schlussspiel zu verhindern. Aber es wurde nochmals richtig eng. Lutz unterlag 0:3 gegen Kurzenhäuser, und Steinbach kämpfte über 5 Sätze gegen Wolf und unterlag mit 9:11 im Entscheidungssatz. Beim 7:8 Rückstand mussten nun Berner/Ronthaler gegen Sorg/Wandel um ein verdientes Unentschieden kämpfen. 9:11, 11:7, 11:6 und ein 12:10 sicherten schließlich den 8:8 Endstand.

TSV Eningen III - SKV Eningen I 8 : 8

Ebenfalls am vergangenen Freitag musste die erste Mannschaft beim Lokalrivalen TSV Eningen III antreten. Hier gelang ein super Start. Im ersten Durchgang wurde nur ein Doppel und das Spiel Storz gegen Hild-Wandel abgegeben. So startete man mit einer 2:7 Führung in die zweite Runde. Am ersten Parkreuz dann Punkteteilung. Zwischenstand nun 3:8. Anschließend hatte der TSV Eningen dann stets am Ende das bessere Händchen und konnte so noch zum 8:8 ausgleichen. Viele spannende Spiele, viereinhalb Stunden Spielzeit, bis nachts um 0:45 Uhr an der Platte. Acht 5-Satzspiele mit einer Bilanz von 6:2 für den TSV, da war man am Ende zwar glücklich über einen Punktgewinn, aber in der Rückrunde muss das besser laufen!